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PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 13 mars 2017 au local 
d’informatique de l’école du Plein-Cœur à 17 h 45. 
 
PRÉSENCES 
Mireille Blouin (parent), Michèle Laberge (parent), Michèle Le Risbé (parent), 
Karine Grenier (service de garde), Lyne Carrier (soutien), Jennie Tremblay 
(parent) et Jocelyne Morel (directrice) 
 
ABSENCES 
 

Chantal Audet (enseignant), Lyne Bourbeau (enseignante), Mélanie Jolin 
(enseignante), Bruno Schuehmacher (parent) 

 
 

1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. 
Michèle Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 

 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par Michèle Le Risbé,  
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
 

 QUE l’ordre du jour du 13 mars 2017 soit adopté tel que présenté avec 
la modification des dates aux points 5 et 6 du procès-verbal. 
  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17 JANVIER 2017 
 
Il est proposé par Michèle Laberge, 
appuyé par Lyne Carrier et résolu : 
 

 QUE le procès-verbal 17 janvier 2017 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 17 JANVIER 2017 
 
Caméra vidéo : Il est proposé par Michèle Le Risbé, 
appuyé par Karine Grenier et résolu : 
 

 QUE l’achat des 2 appareils apparaissant sur la soumission soient 
achetés. Le montant s’élève à 788 $ pour les 2 caméras. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 
Photographie scolaire : Julye Fortier sera la photographe pour l’année 
2017-2018. La photo sera prise le 17 octobre 2017. Pour les photos des 
finissants, Jocelyne Morel attend des nouvelles de l’enseignant. 
 
Dossards pour les surveillants : Les surveillants trouvent qu’ils sont 
assez voyants sur la cour. 
 
 

6. COURRIER 
 

Publicités de photographes scolaires. 
 
 

7. OPP  
 

Sonia Coe présente un bilan et elle reprend la présidence jusqu’à la fin de 
l’année. La prochaine réunion sera le 15 mars prochain. 

 
 
8. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 

 

a) Hypothèse d’organisation scolaire 
L’an prochain, outre les classes simple niveau, il y aura une 2e-3e 
années, 3e-4e années et une 5e-6e années. 
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b) Biens et services et amélioration et transformation des bâtisses 
 
Améliorations demandées : Toilettes au 2e étage, toit au-dessus de la 
porte du gymnase, plafond suspendu, insonorisation, dalle de béton, 
fontaine, stationnement, grillage sur les portes, ventilateur, poignée de 
porte, moustiquaires à remplacer, peindre les lieux communs. 

c) Campagne de financement 
 
Les propositions seront envoyées à tous les membres par la direction. 
Chaque membre devra faire 2 choix et une décision sera prise au 
prochain CE le 18 avril. 
 

d) Sorties scolaires 
 
Il est proposé par Michèle Le Risbé, 
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 

 
QUE la sortie de fin d’année des élèves des classes de 5e et 5e -6e 
années soit cinéma et vertige au coût de 21,45 $. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 

9. RAPPPORT DU COMMISSAIRE 
 
Aucun 
 
 

10. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS 
DE LA COMMISSION SCOLAIRE 
 
Nouveau fond au ministère pour des équipements sportifs. 
 
Prochaine rencontre le 29 mars 2017. 
 
 

11. RAPPORT DES PARENTS 
 
Certains enfants auraient trouvé une saleté et un moustique dans la 
nourriture de la cafétéria. La direction fera un suivi. 
 
Le compost fonctionne bien et les parents aiment « Classe Dojo ». 
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12. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Il y a une augmentation des tarifs, le montant est de 8,15 $ pour une 
journée régulière et 10,15 $ pour une journée pédagogique. 

 
Il est proposé par Jennie Tremblay, 
appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 
QUE lorsqu’il y a tempête, le service garde est ouvert si le personnel doit 
être présent et il est fermé lorsque le personnel n’est pas tenu de se 
présenter. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
Il est proposé par Michèle Le Risbé, 
appuyé par Lyne Carrier et résolu : 
 
QUE l’activité Laser TAG au montant de 16,15 $ soit acceptée telle que 
présentée. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

13. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 
Aucun 

 
14. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

 
Aucun 
 

15. RAPPORT DE LA DIRECTION  
 

Les élèves de la classe de Jérémie Demers (5e-6e années) iront à une 
compétition de robotique à Montréal.  
 
 

16. AFFAIRES NOUVELLES 
 

Aucun 
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17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Jennie 
Tremblay, appuyé par Karine Grenier et résolu : 
 

 QUE la séance soit levée à 19 h 21. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 
 
 

       Michèle LeRisbé, présidente   Jocelyne Morel, directrice 
 
 

 


